



APMP/JICA

Communiqué de presse

L'Association des Participants Marocains aux Programmes de l'Agence Japonaise de Coopération Internationale (APMP/JICA) s'inscrivant dans l'actualité des préoccupations de notre pays, organise, la 10^{ème} rencontre de ses stagiaires de la JICA (KIKOKU KENSHUIN DOSOKAI), sous le thème : « La Coopération Maroc/Japon en matière d'éducation : Cas du Préscolaire, Réalisations et Perspectives ».

Cet événement qui aura lieu, **le samedi 03 mars 2018**, au **Centre des Formations et des Rencontres Nationales**, Hay NAHDA - Rabat, sera honoré par la présence de Ministre de l'Éducation Nationale, de la Formation Professionnelle, de l'Enseignement Supérieur et de la Recherche Scientifique de Son Excellence l' Ambassadeur du Japon au Royaume du Maroc, et de M. Hitochi TOJIMA, Représentant Résident de la JICA au Maroc ,et ql am afri

Cette rencontre rassemblera un panel important d'experts marocains et japonais appartenant au secteur public, privé et au monde académique ainsi qu'à la société civile, afin d'apporter un regard croisé sur l'expérience des deux pays en matière de l'Ecole, d'une manière générale et du préscolaire en particulier.

Le principe du KIKOKU KENSHUIN DOSOKAI d'être une plate-forme pour les ex-stagiaires marocains de la JICA, de contribuer avec les leçons retenues de l'expertise acquise lors de leurs stages au Japon à la réflexion et/ou à la réalisation d'actions de développement économique et social de notre pays.

A signaler que le KIKOKU KENSHUIN DOSOKAI est l'une des activités annuelles de l'APMP/JICA, qui comprend, entre autres, l'organisation d'une caravane médicale dans l'une des régions démunies du Royaume et une visite technique aux projets financés par le Japon afin d'enquérir des réalisations et également de découvrir les atouts et les potentialités de la région visitée.

A noter que l'APMP/JICA a été créée en 1989 et comprend plus de 1400 membres qui appartiennent à tous les secteurs économiques et sociaux.

APMP/JICA